
V o r w o r t.

Wie es, namentlich bei den Schriften, die für die Jugend bestimmt sind, ein Hauptaugenmerk des Verfassers oder des Herausgebers seyn muß, so viel als möglich das Nützliche mit dem Angenehmen zu verbinden, so dürfte dieses Ziel ganz besonders durch ein Buch erreicht werden, das eine zweckmäßige und mit sorgfältiger Auswahl veranstaltete Sammlung von Fabeln enthält, da letztere nicht allein, dem Kinde wie der reifern Jugend, eine angenehme und belehrende Unterhaltung gewähren, sondern auch zur Ausbildung des Verstandes und Schärfung des